

El sábado 26, y domingo 27 de septiembre se realizara la **XXI CONGRESO NACIONAL DE BARRIOS DEL ECUADOR**, organizado por la Confederación Nacional de Barrios del Ecuador CONBADE. El Congreso abordará temas relacionados con la organización de los barrios como unidades básicas de participación o como gobiernos ciudadanos barriales que implica establecer un nuevo modelo de gestión barrial que promueva la democracia directa con elecciones universales de sus dirigentes, democracia representativa generando en el barrio la Asamblea general de representante barriales provenientes del territorio barrial y del tejido social existente e implementación de estrategias de manejo de conflictos mediante jueces de paz, para tratar el tema se ha invitado al Concejo Nacional Electoral, al Concejo de Participación Ciudadana y al Ministerio de Desarrollo Urbano y Vivienda para conversar sobre los roles institucionales en este nuevo modelo de gestión.

Se espera que en el evento participen alrededor de 40 federaciones barriales de los diferentes cantones del país

Saludos

Javier Alvarado